



Newsletter Zuger Fechtclub

April 2015



Turnier: Schweizermeisterschaften Senioren vom Wochenende des 18. und 19. April 2015

Am vergangenen Wochenende vom 18. und 19. April 2015 haben wir einmal mehr ein Turnier durchgeführt, das national in der Presse grosse Beachtung gefunden hat. Die Organisation hat dank der Mithilfe von zahlreichen Mitgliedern reibungslos geklappt. An dieser Stelle bedankt sich der Zuger Fechtclub bei sämtlichen Helferinnen und Helfern für die tatkräftige Unterstützung. Ein besonderer Dank gebührt dem Team des Turnierbistros unter der Leitung von Brigitta Lareida. Das kulinarische Angebot ist in der Schweizer Turnierlandschaft einzigartig! Wir hoffen, schon bald wieder ein grosses Turnier organisieren zu dürfen.

Verstärkte Medienpräsenz

Im Nachgang an die Schweizermeisterschaften des letzten Wochenendes ist der Zuger Fechtclub vermehrt in den Medien genannt worden, was für uns sehr erfreulich ist. Solltet Ihr von potentiellen Interessenten eines Anfängerkurses oder Sponsoren darauf angesprochen werden, sind diese gerne an Lukas Wadsack, info@zugerfechtclub.ch, 041 710 21 75 zu verweisen.

Sommeranlass vom 20. Juni 2015

Am Samstag, 20. Juni 2015 findet unser alljährlicher Sommeranlass statt. Wie immer werden wir in einer Festhütte für Speis und Trank sorgen und die Fechtseason beim Grillieren ausklingen lassen. Anlässlich dieses Termins wird die Rangverkündigung der Junioren-Brassards stattfinden und unser Trainer Hardy Stocker wird wie immer besondere Leistungen mit einem neuen Degen auszeichnen. Bitte reserviert Euch dieses Datum schon jetzt! Wie immer erwarten wir grossartiges Wetter und einen ungezwungenen und lustigen Abend mit Euch. Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer.

Turnierresultate der Schweizermeisterschaften

Wir freuen uns ausserordentlich, dass die diesjährigen Schweizermeisterschaften der Kategorie Senioren Degen nicht nur aus organisatorischer Sicht, sondern auch aus sportlicher Sicht ein voller Erfolg war. Zwar haben die Einzelwettkämpfe nicht die grossen Erfolge gebracht, dafür umso mehr bei den Teamwettkämpfen. Einerseits hat das Team der Zuger Damen den grossartigen 7 Rang erfochten und dadurch den Einzug in die Liga A geschafft, andererseits hat auch das Team 1 der Zuger Herren diese Leistung geschafft. Wir gratulieren den Teammitgliedern Manon und Solange Emmenegger und Miriam de Sepibus, sowie Severin de Sepibus, Daniel Capaldo, Tobias Bollmann und

Simon Balmer. Diese Aufstiege in die höchste Liga der Schweizer Teams bedeuten eine grosse Motivation für die Wettkämpfe des kommenden Jahres.

Ausgewählte Turnierresultate

Offene Stadtmeisterschaft in Mainz (D):

2. Platz: Severin de Sepibus

3. Platz: Daniel Capaldo

Sepplilup in Küsnacht, 23. März 2015:

3. Platz: Manon Emmenegger, Solange Emmenegger, Kristina Gysi

3. Platz: Martina Gaietta, Kristina Gysi, Lena Hausheer

3. Platz: Camen Kuhn, Oliver Usher, Joel Zwahlen

2. Platz: Athanase Ghertsos, Ekaterina Kazakova, Niels Roubelo, Valdemar Holmberg

Ingoldstadt (D), 22. März 2015:

3. Platz: Severin de Sepibus

Weitere Informationen

Aktuelle Informationen unter:
zugerfechtclub.ch

Herzlichen Dank unserem Vereinssponsor

wadsack treuhandgesellschaft

Manon Emmenegger an der WM

Mit Manon Emmenegger war der Zuger Fechtclub an den diesjährigen Weltmeisterschaften der Kategorie Junioren in Taschkent (Uzbekistan) vertreten (7. April 2015). Wir gratulieren Manon zum grossartigen Schlussrang 56. Der grosse Trainingsfleiss von Manon hat sich dadurch und auch im Rahmen der Europameisterschaften vom März 2015 ausbezahlt. Bei der EM hat Manon denn auch nur knapp eine Medaille verpasst (Teamwettkämpfe). Wir hoffen, noch von zahlreichen solchen Erfolgen berichten zu dürfen und wünschen weiterhin viel Motivation und Erfolg.

Zusatzlektionen

Wir sind momentan daran, für unsere motivierten Mitgliedern die Möglichkeit von Zusatzlektionen zu ermitteln. Die Details sind noch nicht klar, aber wir werden Euch an dieser Stelle auf dem Laufenden halten.

Helfer für EM in Montreux

Das Organisationskomitee der Europameisterschaften in Montreux sucht noch freiwillige Helferinnen und Helfer. Die EM findet vom 5. bis 11. Juni statt. Weitere Informationen sind hier erhältlich:
<http://www.swiss-fencing.ch/>